
君が代
ロータリーの目的　冨澤　藤利会長
－今月は母子の健康月間です－

　　　　

◎会葬御礼挨拶－金成通太様
　勿来製作所の金成通太と申しま
す。父通之の葬儀に際しまして御
会葬戴き誠にありがとうござまし
た。また、生花、供物等いろいろ
頂戴しありがとうございました。
また、渡邉公平様には弔辞も行っ

て戴きありがとうございました。父も大変喜んでい
ることと思います。皆様のお陰で葬儀も滞りなく終
ることが出来ましたこと、改めまして本当にありが
とうございました。
◎幹事報告－岩元義春幹事

・国際ロータリーガバナーエレクト
事務所より次年度地区研修協議会
会長幹事会のご案内が届いており
ます。佐藤政司会長エレクト、小
熊副幹事対応お願いします。

・ライラ研修会参加のご案内が届い
ており只今回覧中です。
・第 2580 地区ガバナー事務所より台湾で開催の第 18
回ロータリー国際囲碁大会のご案内が届き回覧中で
す。
・いわき分区会長幹事会の案内が届いております。
・いわき平東ロータリークラブより 4月のプログラム
が届いております。
・米山梅吉記念館より館報が届いております。
・来週の例会は振替休会となっていますので間違って
ミドリにこないようにお願いします。
・4月 15 日㈯にいわき平東ロータリークラブの創立

◎会長報告－冨澤藤利会長
　皆さん、今日は。4 月 3 日、4
日は金成通之会員の御葬儀への出
席大変御苦労様でした。本日は金
成通太様がお見えになっていらっ
しゃいますので、後程ご挨拶をお
願い致します。また、4 月 3 日は

私と岩元幹事の 2名で福島しんたつロータリークラ
ブの例会に出席し、卓話を行って参りました。私は
会長に就任以来当ロータリークラブの活動状況を外
部の方に知って戴くと共に、地域の方には当ロータ
リークラブで卓話をお願いし、当クラブの存在感を
高める活動を行って来ました。その結果、会長の講
演や卓話も今月で 7件となりました。また、ロータ
リークラブの活力を高める為の具体的な施策として
は、会員数の増強であり本日の理事会でも 1名の方
について審議致します。今年 1月以降 2 名を増強す
ることを目的に活動してきておりますので今後皆さ
んのご協力宜しくお願いします。それから会員の皆
様にはすでにファックスでご連絡を送信しておりま
すが、赤津善宣パスト会長の御母堂が 3月 27 日に御
逝去されました。享年101歳の御高齢でございました。
4月 5 日お通夜、6 日告別式が執り行われますので、
ロータリークラブとしても皆さんと御母堂の御冥福
をお祈りしたいと思います。最後に 4月 9 日㈰には
恒例の観桜家族例会が親睦活動委員会及び荒川清会
員のご協力により予定通りに開催されますので大勢
の皆さんが参加され親睦を深めて戴きたいと思いま
す。私からは以上です。

出席状況 正会員数　　　　　   52 名　　　　本日出席会員数　　46名
 本日の出席率　　   92.00％　　　 

例会日 事務所
例会場

2016～2017 年国際ロータリーのテーマ

会  長　冨澤　藤利

幹  事　岩元　義春

ＳＡＡ　吉野　文敏

　   　　 浜津　真也会報小
委員長

第 2686 回　例  会　平成 29年 4月 5日 ( 水・晴 )

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

人類に奉仕するロータリー

　
　 会 員 卓 話

　　　渡辺　国和 会員
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50 周年記念式典が開催されますが、出席される会
員の皆さんは宜しくお願いします。
・今月のロータリーレートは 1ドル 116 円となってい
ます。
・4月 16 日㈰に第 2530 地区猪苗代で開催されます社
会奉仕委員会と鈴村副会長出席宜しくお願いします。
・本日例会終了後理事会を開催します。理事者の皆さ
ん宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－押田小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。
◇スマイルボックス委員会－富岡小委員長

・4月 9日観桜家族例会が良い天気
に恵まれますように祈念して。
富岡、髙萩、高田、渡邉（國）、木幡、
後藤、関川、荒川（義）、清水、山下、
藤田、大平、渡邉（公）、嵐各会
員及び冨澤会長、鈴村副会長、佐

藤政司会長エレクト、岩元幹事、小熊副幹事
・父金成通之が大変お世話になり、また、会葬に皆さ
んにおいて戴き厚く御礼申し上げます。金成通太様
・誕生祝ありがとうございました。

田子会員、鈴村副会長
・勿来ロータリークラブゴルフ愛好会で、皆様の調子
が悪くはからずも優勝してしまいました。山下会員
・前回欠席ごめんなさい。中野、川口、橋本、大市、
田子、荒川（清）、星各会員
・しばらく休んでごめんなさい。　橋本、田子各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　斉藤会員
◇親睦活動委員会－髙萩小委員長

　4月 9日㈰朝 7時 50 分に集合、8
時にミドリを出発で観桜家族例会
が行われますが、天気予報では当
日良くないようですので皆さんの
熱意で晴れにして戴きたいと思い
ます。また、本日は誕生祝を差し

上げたいと思います。名前を呼びますので前の方へ
どうぞ。田
子会員、鈴
村副会長お
めでとうご
ざいます。
冨澤会長よ
り誕生祝をお渡し致します。
◎会員卓話－渡辺国和雑誌
　　　　広報委員会小委員長
　今月は雑誌広報月間で雑誌の紹介
をしたいと思います。ロータリーの
友は皆さん読んでいると思いますが

2月号3月号について紹介します。2月号ですが27ペー
ジにロータリーが誕生した頃という編集長の二神さ
んの記事が掲載されています。何故 2月かというと 2
月 23 日がロータリーの創立記念日だからです。表紙
はポール・ハリスの写真でした。また、日本ロータリー
が 3年後 100 年を迎えることも載っています。100 年
史編纂委員会が立ち上げられて 3年後に完成する予
定になっています。3月号は、水と衛生月間で当クラ
ブも参加している猪苗代湖の浄化についての記事が
掲載されています。水草除去をしても数字がよくな
らないので引き続き継続して行くようです。ガバナー
月信 3月号に佐久間英一ガバナーの水と衛生の記事
が載っています。猪苗代湖の湖水は 2006 年以降日本
一からランク外になり、当地区ロータリークラブで
水草除去作業を行っています。当クラブも参加して
おります。現在この活動は特定非営利法人輝く猪苗
代湖をつくる県民会議へ移管されロータリーも協力
する形で活動しています。
◎会員卓話－矢代昭雄クラブ会報委員会副委員長

　皆さん、今日は。浜津小委員長
が転勤になり私に御鉢が回って来
ました。今日はクラブ会報につい
て話をしたいと思います。私もロー
タリーに入会してしばらくたちま
すが会報担当は初めてだと思います。

昨日夕方第二巧版印刷よりＦＡＸが入り、校正をお
願いしますということで、校正して出来た初めての
会報が皆さんの手元にある会報です。私が会長の時
いわき分区の会長さん、幹事さんと話しをしてみる
と発行が大変なので月に 1回にしたい、月に 2回に
したいというクラブ等いろいろありました。実際会
報を担当する立場になると、誠に大変です。私が入
会した 32 年前は、会報担当になったら地獄に行った
と同じだと話を聞かれました。例会を録音し写真は
フィルムですので清水会員の所で現象し印刷へ回し、
録音は夜も寝ないで 2 日かけて原稿を書きました。
とてもじゃないが仕事にならない。それも毎週とい
う話を聞いて会報担当だけは逃げようとうまく逃げ
て来たら今回担当となりました。大変だということ
を御理解戴き、苦労してつくった週報に目を通して
戴きたいと思います。関根さんがエレクト、私が副
幹事の時、クラブ編成が調子よく決まり安心してお
りましたら、会週だけ誰も引き受けてくれる人がい
ませんでした。会報のやり方を変えるしかないと相
談し、原稿おこしも印刷も印刷会社にお願いするし
かないと関根さんのつてを頼って現在の第二巧版さ
んにお願いすることになり、Ｂ 5サイズの大きさも
少し大きな現在のＡ 4サイズになりました。残りの
期間も頑張って発行して行きますので宜しくお願い
します。


